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◆理事・役員（2022.7～2023.6）

「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

外 部 卓 話 
「聴覚障がい者と歩んだ30年～情報から誰一人取り残されない社会を目指して～」

OHK岡山放送 アナウンス室 担当部長　情報アクセシビリティ推進室 室長　篠田　吉央　様
　この度は、卓話という貴重な機会を頂き、岡山北西RCの皆様に本当に感謝申し上げま
す。他の場では感じることができない、「温かさ・情熱・広がり」にロータリアンの強いマインド
を学ばせて頂きました。“温かさ”とは、卓話前、そもそも私のような若輩者を快く迎え入れて
下さった皆様の懐の深さです。そして“情熱”を感じたのは卓話中、どの講演会よりも皆様
お一人おひとりと目が合ったことです。その眼差しはいずれも力強く、私たちの取り組みを
情熱を持って理解してくださっていることがひしひしと伝わってきました。私自身、情報のアク
セシビリティや情報のバリアフリーの観点から、いかに情報を届けるかをテーマにお話しさ
せて頂きましたが、そもそも岡山北西RCの中には、情報伝達を滞らせる障壁などなく、受け
手の意識や社会の環境こそがゼロバリア社会を実現させるのだという、「今回のテーマへ
の“解”」を頂けたと思っています。本当にありがとうございました。そして、最後の“広がり”は、
卓話直後からです。このスピード感はものすごく驚きました。あるメンバーの方は、卓話直後
にお声がけ頂き、情報アクセシビリティの考え方を本業である薬局でどう生かすべきかと早
速意見交換させて頂きました。「障がいがある方にも利用して頂きやすい空間を作ることは、
必ずや全ての人の幸せにつながると思う」と語られた一言は、今盛んに叫ばれている、ユ
ニバーサル、ダイバーシティ、インクルーシブなどの言葉の核心に迫り、新たなプロジェクトが
始まることを予感させました。
　30年にわたり手話放送を継続するOHKが目指すのは「情報から誰一人取り残されな
い社会の実現」です。“手話は言語”という理念のもと、当事者と一緒に番組を作り、新しい
公の在り方として、地域の企業や団体と協力し手話放送を持続可能にする独自のスポンサー制度や、シュワQ（手話・
字幕・音声で案内するユニバーサル動画システム）を開発してきました。情報のバリアは、福祉の分野に留まらず、より
身近な分野でこそ進むべきだと考えています。「後楽園で桜が咲いた」「あの店で新商品が発売された」こうした情報
に自らアクセスできることこそが、その社会を感じ、その社会の中で生きている証になると思います。そして、情報伝達を
仕事にする民間放送として皆様と連携できることがまだまだあると強く信じています。
　卓話の冒頭で、手話で「輪が広がる」と紹介させて頂きましたが、皆様との輪が広がりより良い岡山が創造されてい
くことを願ってやみません。この度は本当にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　13名 出 席 率　72.34％　　　　
欠 席 者　福元, 原, 日笠（伸）,  久松,  石川,  児島, 中村, 岡田（憲）,  岡田（豊）,  田原, 竹本, 氏房, 吉田

ビ ジ タ ー　〈岡山東RC〉直前会長　髙山　眞司　様
ビジター挨拶 岡山東ＲＣ　直前会長　髙　山　眞　司　様
　6ロータリークラブ事務局運営協議会議長の立場で、ご協力のお礼と報告にやってまいりました。９
回もの会議が開催され、岡本直前会長、仲田部会長にはメンバーとしてかかわっていただきました。昭
和４４年に岡山北ＲＣ、岡山西南ＲＣ、岡山東ＲＣで同じ事務局として岡山駅前でスタートし、昭和４７年
に木材会館に移転しました。その後、岡山北西ＲＣ、岡山岡南ＲＣ、岡山丸の内ＲＣが加わり、一緒に事
務局の運営を行ってきました。この度、メンバーには知恵と汗をしっかりかいていただきまして、お陰様で費用も当初予算よ
り抑えることができました。新事務局はとても立地条件の良いところですので、是非遊びに行ってきてください。これからも、
この事務局を中心に６ＲＣが強い絆で結ばれていくことを希望しております。本当にありがとうございました。
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　先週は暑い日がありましたが、本日梅雨入りで気温も下がるという予報です。雨の影響か花粉は
少ないようですが、寒暖差アレルギーにご注意ください。
　さて先週もいろいろ出来事がありました。特に猟銃立てこもり事件は４人が犠牲になるという凄惨
な事件でした。日本の猟銃所持審査は世界一厳しいと言われており、取得に何か月もかかるそうで
す。それでもこの手の事件が毎年発生します。たいていはその前兆が無いようですが、人はどこかでそんなスイッチが
入るのでしょう。これを無くすには厳しい審査だけでなく、人の情報と周囲の目が必要なのかと思います。あらゆる情報
が瞬時に手に入る技術を我々は持っていますが、隣に住む人の事を良く知らないのもまた事実。最先端の技術を得る
かわりに、何か大切なものを置き去りにしてませんか。家庭、地域、仕事、社会、大きさは違えど、コミュニケーションの大
切さを実感します。

　それに比べれば、うどんにカエルが入っていた事件は、当事者にとってはとても大事なのでしょうが、吹き出しそうにな
る事件です。カエルに罪は無いし、うどんを買って帰って食べたら中から「ゲコ」ですよ。想像するだけで不謹慎ではあ
りますが笑いが止まりません。まあ、工場で作られた野菜ではなく畑で作った野菜を使っている、ということでしょうか。
　さて先週の月曜日には新入会員のための歓迎会が開催されました。藤木委員長を始めとする親睦委員の皆様には
最後まで大変お世話になりありがとうございました。本日入会した波多会員を含め、本年度７名の入会となりました。さ
らに数名の候補者があり、北西の皆様がこのクラブに自信を持って勧誘くださっていることを誇りに思います。
　入会された波多会員におかれましては、今まで培った夜の見聞録をクラブに大いに役立てていただき、そして「第二
の小松・横山」を目指して頂きたいと思います。
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 5月22日㈪の「新会員歓迎会」には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 6月の例会につきまして、出欠確認表を回覧いたしますので、お手数をおかけいたしますがよろし
くお願いいたします。
③ 中国5県休眠預金等活用コンソーシアム休眠預金活用事業報告書に、子どもシェルターモモが掲
載された記事に岡山北西・岡山北との定例懇談会の様子が掲載されましたので回覧いたします。

④ 2022-23年度第8・第9グループ合同IM報告書を配付しております。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡山東RC髙山眞司様 : 岡山北西RC鴨井会長はじめ、皆様のご理解ご協力のお陰で、事務局の移転が出来まし

た。岡本直前会長、仲田出席部会長も運営会議のメンバーとして大活躍していただきました。ありがとうご
ざいました。

鴨井会長 : 波多会員の入会を祝してスマイルします。早く皆さんと一緒に楽しんでください。
OHKの篠田様、本日はよろしくお願いします。
本日冬物をクリーニングに出す時、今日の上着まで出してスーパークールビズにしてしまいすみません。

橘高幹事 : 本日卓話の岡山放送推進室長 篠田吉央様、宜しくお願いいたします。
波多万行会員ロータリー活動を楽しんでください。

樋口会員 : 篠田様、本日卓話にお越し下さりありがとうございます。よろしくお願いいたします。
笠原会員 : 本日の外部卓話楽しみにしております。篠田様よろしくお願いいたします。
平松会員 : 素晴らしい社会を目指してくださいました篠田吉央様の外部卓話に感謝申し上げます。
岡本会員 : 事務局移転では大変にお世話になった岡山東RC髙山眞司様のご来訪を歓迎しスマイルします。
山田会員 : 波多様ご入会おめでとうございます。ご活躍期待しております。

岡山東RC髙山様のご来訪にスマイルいたします。
相原会員 : 岡山東RC髙山様のご来訪に感謝いたします。

波多さんご入会ありがとうございます。ご活躍を祈念いたします。
仲田会員 : 髙山眞司様、事務局移転に際してはご尽力いただきありがとうございました。お陰様で無事移転出来ました。

感謝を込めてスマイルします。
岡山放送篠田様、北西RCにお越し頂きありがとうございます。本日の卓話楽しみにしています。

末吉会員 : 波多さん入会おめでとうございます。
堀川会員 : 岡山東RC髙山様6ロータリー事務局の移転のお世話、ご苦労様でした。
森本会員 : 波多さん、ご入会ありがとうございます。
小林会員 : 波多様北西RCへようこそ、よろしくお願いいたします。
山下会員 : 27日土曜日、岡大医学部漕艇部の新人歓迎会に出席しました。新人10人、部員合計47人に会いました。

令和2年から全く会えていなかったので楽しめました。二次会も38人出席していました。
 15件　53,000円（累計1,472,000円）

新会員入会式 ６月お祝い行事   　　　 

第６回被選理事、役員会議事録   　　　 
日時　2023年５月15日㈪13：30～14：15　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副幹事　井川浩典
　相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　樋口芳紀　笠原英司  末吉賢多
　日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　　　　　　オブザーバー　槌田道弘
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項　① 委員会編成について（資料1）
 　会報部会に１名増員し、4名体制とする
 ② クラブ活動・運営計画書 予算について（資料2）
 　各部会の予算提出は5月末までとし、その後来年度予算を確定する
 ③ 7月～9月のプログラムについて（資料3）
 　新入会者が多いことを鑑み、内部卓話を増やすこととする
 ④ 高校生による歴史文化研究フォーラムについて
 　高校へのチラシ発送を完了。高校担当者の振り分けを実施予定
 ⑤ 入会3年未満の会員への書籍配布について
 　新書「ロータリークラブに入ろう！」を配布しＩＤＭでも活用する
 　経費は、ロータリー情報委員会の予算から支出する
 ⑥ その他（意見交換）
   月見夜間例会は行わないが、例会形式ではない懇親会を予定
５、協議事項　①週報表紙、週報ファイルについて（資料4）
 　週報表紙、週報ファイルともに案①で決定
６、報告事項　 ① 第5回被選理事役員会の議事録について（資料5）
 ② 2024-25年度ロータリー青少年交換派遣学生募集について（資料6）
 　メールにて全員に周知し、応募の有無を確認する
 ③ インターアクトクラブについて

　日笠インターアクト委員長、相原会長、堀川ロータリー財団委員長及び山田次期会
長の４名で、先方の校長である田原会員を訪問し、面談の機会を設ける

 ④ 今後の事務局運営について、北ＲＣ、北西ＲＣの幹事にて調整する
７、閉　会　　　　　　　　　　　　　　副会長　入江直人

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　初めに、女子プロボクサーの晝田瑞稀を励ます会に入会していただいた皆様方、ありがとう
ございました。本人からは６月１３日に世界タイトルマッチを控え、一生懸命練習しております。皆
様によろしくお伝えくださいませ。本当にありがとうございました。とメッセージが届いております。
　野球同好会からです。いよいよ６月１８日㈰１８時に四国リーグの第一戦が始まります。対戦相
手は高松南ＲＣです。新メンバーも二名加わり、私自身も監督に専念できるのではないかと期待しております。是非
応援にも来ていただければと思います。車も用意いたします。
　また、来週月曜日（６月５日）今年度の決起集会を「はまゆう」にて行います。野球部員でない方も是非参加して
いただきたいと思います。今週の水曜日までに事務局あてに参加の有無を連絡ください。

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
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6月12日㈪
外部卓話
「アスリートの生涯価値の

最大化」
AthReebo株式会社
代表取締役 金沢 景敏 様

6月5日㈪
クラブフォーラム：
「次年度に向けて」
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「聴覚障がい者と歩んだ30年～情報から誰一人取り残されない社会を目指して～」

OHK岡山放送 アナウンス室 担当部長　情報アクセシビリティ推進室 室長　篠田　吉央　様
　この度は、卓話という貴重な機会を頂き、岡山北西RCの皆様に本当に感謝申し上げま
す。他の場では感じることができない、「温かさ・情熱・広がり」にロータリアンの強いマインド
を学ばせて頂きました。“温かさ”とは、卓話前、そもそも私のような若輩者を快く迎え入れて
下さった皆様の懐の深さです。そして“情熱”を感じたのは卓話中、どの講演会よりも皆様
お一人おひとりと目が合ったことです。その眼差しはいずれも力強く、私たちの取り組みを
情熱を持って理解してくださっていることがひしひしと伝わってきました。私自身、情報のアク
セシビリティや情報のバリアフリーの観点から、いかに情報を届けるかをテーマにお話しさ
せて頂きましたが、そもそも岡山北西RCの中には、情報伝達を滞らせる障壁などなく、受け
手の意識や社会の環境こそがゼロバリア社会を実現させるのだという、「今回のテーマへ
の“解”」を頂けたと思っています。本当にありがとうございました。そして、最後の“広がり”は、
卓話直後からです。このスピード感はものすごく驚きました。あるメンバーの方は、卓話直後
にお声がけ頂き、情報アクセシビリティの考え方を本業である薬局でどう生かすべきかと早
速意見交換させて頂きました。「障がいがある方にも利用して頂きやすい空間を作ることは、
必ずや全ての人の幸せにつながると思う」と語られた一言は、今盛んに叫ばれている、ユ
ニバーサル、ダイバーシティ、インクルーシブなどの言葉の核心に迫り、新たなプロジェクトが
始まることを予感させました。
　30年にわたり手話放送を継続するOHKが目指すのは「情報から誰一人取り残されな
い社会の実現」です。“手話は言語”という理念のもと、当事者と一緒に番組を作り、新しい
公の在り方として、地域の企業や団体と協力し手話放送を持続可能にする独自のスポンサー制度や、シュワQ（手話・
字幕・音声で案内するユニバーサル動画システム）を開発してきました。情報のバリアは、福祉の分野に留まらず、より
身近な分野でこそ進むべきだと考えています。「後楽園で桜が咲いた」「あの店で新商品が発売された」こうした情報
に自らアクセスできることこそが、その社会を感じ、その社会の中で生きている証になると思います。そして、情報伝達を
仕事にする民間放送として皆様と連携できることがまだまだあると強く信じています。
　卓話の冒頭で、手話で「輪が広がる」と紹介させて頂きましたが、皆様との輪が広がりより良い岡山が創造されてい
くことを願ってやみません。この度は本当にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　13名 出 席 率　72.34％　　　　
欠 席 者　福元, 原, 日笠（伸）,  久松,  石川,  児島, 中村, 岡田（憲）,  岡田（豊）,  田原, 竹本, 氏房, 吉田

ビ ジ タ ー　〈岡山東RC〉直前会長　髙山　眞司　様
ビジター挨拶 岡山東ＲＣ　直前会長　髙　山　眞　司　様
　6ロータリークラブ事務局運営協議会議長の立場で、ご協力のお礼と報告にやってまいりました。９
回もの会議が開催され、岡本直前会長、仲田部会長にはメンバーとしてかかわっていただきました。昭
和４４年に岡山北ＲＣ、岡山西南ＲＣ、岡山東ＲＣで同じ事務局として岡山駅前でスタートし、昭和４７年
に木材会館に移転しました。その後、岡山北西ＲＣ、岡山岡南ＲＣ、岡山丸の内ＲＣが加わり、一緒に事
務局の運営を行ってきました。この度、メンバーには知恵と汗をしっかりかいていただきまして、お陰様で費用も当初予算よ
り抑えることができました。新事務局はとても立地条件の良いところですので、是非遊びに行ってきてください。これからも、
この事務局を中心に６ＲＣが強い絆で結ばれていくことを希望しております。本当にありがとうございました。
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　先週は暑い日がありましたが、本日梅雨入りで気温も下がるという予報です。雨の影響か花粉は
少ないようですが、寒暖差アレルギーにご注意ください。
　さて先週もいろいろ出来事がありました。特に猟銃立てこもり事件は４人が犠牲になるという凄惨
な事件でした。日本の猟銃所持審査は世界一厳しいと言われており、取得に何か月もかかるそうで
す。それでもこの手の事件が毎年発生します。たいていはその前兆が無いようですが、人はどこかでそんなスイッチが
入るのでしょう。これを無くすには厳しい審査だけでなく、人の情報と周囲の目が必要なのかと思います。あらゆる情報
が瞬時に手に入る技術を我々は持っていますが、隣に住む人の事を良く知らないのもまた事実。最先端の技術を得る
かわりに、何か大切なものを置き去りにしてませんか。家庭、地域、仕事、社会、大きさは違えど、コミュニケーションの大
切さを実感します。

　それに比べれば、うどんにカエルが入っていた事件は、当事者にとってはとても大事なのでしょうが、吹き出しそうにな
る事件です。カエルに罪は無いし、うどんを買って帰って食べたら中から「ゲコ」ですよ。想像するだけで不謹慎ではあ
りますが笑いが止まりません。まあ、工場で作られた野菜ではなく畑で作った野菜を使っている、ということでしょうか。
　さて先週の月曜日には新入会員のための歓迎会が開催されました。藤木委員長を始めとする親睦委員の皆様には
最後まで大変お世話になりありがとうございました。本日入会した波多会員を含め、本年度７名の入会となりました。さ
らに数名の候補者があり、北西の皆様がこのクラブに自信を持って勧誘くださっていることを誇りに思います。
　入会された波多会員におかれましては、今まで培った夜の見聞録をクラブに大いに役立てていただき、そして「第二
の小松・横山」を目指して頂きたいと思います。
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 5月22日㈪の「新会員歓迎会」には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 6月の例会につきまして、出欠確認表を回覧いたしますので、お手数をおかけいたしますがよろし
くお願いいたします。
③ 中国5県休眠預金等活用コンソーシアム休眠預金活用事業報告書に、子どもシェルターモモが掲
載された記事に岡山北西・岡山北との定例懇談会の様子が掲載されましたので回覧いたします。

④ 2022-23年度第8・第9グループ合同IM報告書を配付しております。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
岡山東RC髙山眞司様 : 岡山北西RC鴨井会長はじめ、皆様のご理解ご協力のお陰で、事務局の移転が出来まし

た。岡本直前会長、仲田出席部会長も運営会議のメンバーとして大活躍していただきました。ありがとうご
ざいました。

鴨井会長 : 波多会員の入会を祝してスマイルします。早く皆さんと一緒に楽しんでください。
OHKの篠田様、本日はよろしくお願いします。
本日冬物をクリーニングに出す時、今日の上着まで出してスーパークールビズにしてしまいすみません。

橘高幹事 : 本日卓話の岡山放送推進室長 篠田吉央様、宜しくお願いいたします。
波多万行会員ロータリー活動を楽しんでください。

樋口会員 : 篠田様、本日卓話にお越し下さりありがとうございます。よろしくお願いいたします。
笠原会員 : 本日の外部卓話楽しみにしております。篠田様よろしくお願いいたします。
平松会員 : 素晴らしい社会を目指してくださいました篠田吉央様の外部卓話に感謝申し上げます。
岡本会員 : 事務局移転では大変にお世話になった岡山東RC髙山眞司様のご来訪を歓迎しスマイルします。
山田会員 : 波多様ご入会おめでとうございます。ご活躍期待しております。

岡山東RC髙山様のご来訪にスマイルいたします。
相原会員 : 岡山東RC髙山様のご来訪に感謝いたします。

波多さんご入会ありがとうございます。ご活躍を祈念いたします。
仲田会員 : 髙山眞司様、事務局移転に際してはご尽力いただきありがとうございました。お陰様で無事移転出来ました。

感謝を込めてスマイルします。
岡山放送篠田様、北西RCにお越し頂きありがとうございます。本日の卓話楽しみにしています。

末吉会員 : 波多さん入会おめでとうございます。
堀川会員 : 岡山東RC髙山様6ロータリー事務局の移転のお世話、ご苦労様でした。
森本会員 : 波多さん、ご入会ありがとうございます。
小林会員 : 波多様北西RCへようこそ、よろしくお願いいたします。
山下会員 : 27日土曜日、岡大医学部漕艇部の新人歓迎会に出席しました。新人10人、部員合計47人に会いました。

令和2年から全く会えていなかったので楽しめました。二次会も38人出席していました。
 15件　53,000円（累計1,472,000円）

新会員入会式 ６月お祝い行事   　　　 

第６回被選理事、役員会議事録   　　　 
日時　2023年５月15日㈪13：30～14：15　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
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　相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　樋口芳紀　笠原英司  末吉賢多
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４、審議事項　① 委員会編成について（資料1）
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 ② クラブ活動・運営計画書 予算について（資料2）
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　日笠インターアクト委員長、相原会長、堀川ロータリー財団委員長及び山田次期会
長の４名で、先方の校長である田原会員を訪問し、面談の機会を設ける

 ④ 今後の事務局運営について、北ＲＣ、北西ＲＣの幹事にて調整する
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野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　初めに、女子プロボクサーの晝田瑞稀を励ます会に入会していただいた皆様方、ありがとう
ございました。本人からは６月１３日に世界タイトルマッチを控え、一生懸命練習しております。皆
様によろしくお伝えくださいませ。本当にありがとうございました。とメッセージが届いております。
　野球同好会からです。いよいよ６月１８日㈰１８時に四国リーグの第一戦が始まります。対戦相
手は高松南ＲＣです。新メンバーも二名加わり、私自身も監督に専念できるのではないかと期待しております。是非
応援にも来ていただければと思います。車も用意いたします。
　また、来週月曜日（６月５日）今年度の決起集会を「はまゆう」にて行います。野球部員でない方も是非参加して
いただきたいと思います。今週の水曜日までに事務局あてに参加の有無を連絡ください。

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員

例会プログラム例会プログラム

前回５月29日の例会記録前回５月29日の例会記録
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外 部 卓 話 
「聴覚障がい者と歩んだ30年～情報から誰一人取り残されない社会を目指して～」
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感謝を込めてスマイルします。
岡山放送篠田様、北西RCにお越し頂きありがとうございます。本日の卓話楽しみにしています。

末吉会員 : 波多さん入会おめでとうございます。
堀川会員 : 岡山東RC髙山様6ロータリー事務局の移転のお世話、ご苦労様でした。
森本会員 : 波多さん、ご入会ありがとうございます。
小林会員 : 波多様北西RCへようこそ、よろしくお願いいたします。
山下会員 : 27日土曜日、岡大医学部漕艇部の新人歓迎会に出席しました。新人10人、部員合計47人に会いました。

令和2年から全く会えていなかったので楽しめました。二次会も38人出席していました。
 15件　53,000円（累計1,472,000円）

新会員入会式 ６月お祝い行事   　　　 

第６回被選理事、役員会議事録   　　　 
日時　2023年５月15日㈪13：30～14：15　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　　　　　　　　会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副幹事　井川浩典
　相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　樋口芳紀　笠原英司  末吉賢多
　日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　　　　　　　オブザーバー　槌田道弘
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　相原利行
４、審議事項　① 委員会編成について（資料1）
 　会報部会に１名増員し、4名体制とする
 ② クラブ活動・運営計画書 予算について（資料2）
 　各部会の予算提出は5月末までとし、その後来年度予算を確定する
 ③ 7月～9月のプログラムについて（資料3）
 　新入会者が多いことを鑑み、内部卓話を増やすこととする
 ④ 高校生による歴史文化研究フォーラムについて
 　高校へのチラシ発送を完了。高校担当者の振り分けを実施予定
 ⑤ 入会3年未満の会員への書籍配布について
 　新書「ロータリークラブに入ろう！」を配布しＩＤＭでも活用する
 　経費は、ロータリー情報委員会の予算から支出する
 ⑥ その他（意見交換）
   月見夜間例会は行わないが、例会形式ではない懇親会を予定
５、協議事項　①週報表紙、週報ファイルについて（資料4）
 　週報表紙、週報ファイルともに案①で決定
６、報告事項　 ① 第5回被選理事役員会の議事録について（資料5）
 ② 2024-25年度ロータリー青少年交換派遣学生募集について（資料6）
 　メールにて全員に周知し、応募の有無を確認する
 ③ インターアクトクラブについて

　日笠インターアクト委員長、相原会長、堀川ロータリー財団委員長及び山田次期会
長の４名で、先方の校長である田原会員を訪問し、面談の機会を設ける

 ④ 今後の事務局運営について、北ＲＣ、北西ＲＣの幹事にて調整する
７、閉　会　　　　　　　　　　　　　　副会長　入江直人

野球同好会   野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員
　初めに、女子プロボクサーの晝田瑞稀を励ます会に入会していただいた皆様方、ありがとう
ございました。本人からは６月１３日に世界タイトルマッチを控え、一生懸命練習しております。皆
様によろしくお伝えくださいませ。本当にありがとうございました。とメッセージが届いております。
　野球同好会からです。いよいよ６月１８日㈰１８時に四国リーグの第一戦が始まります。対戦相
手は高松南ＲＣです。新メンバーも二名加わり、私自身も監督に専念できるのではないかと期待しております。是非
応援にも来ていただければと思います。車も用意いたします。
　また、来週月曜日（６月５日）今年度の決起集会を「はまゆう」にて行います。野球部員でない方も是非参加して
いただきたいと思います。今週の水曜日までに事務局あてに参加の有無を連絡ください。

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員

プロフィール
波多万行（はた かずゆき）氏
　推薦者：山田喜広会員 相原利行会員
　生年月日：昭和45年11月1日
　勤務先：㈱チアーズリアルエステート
　職業分類：土地開発



外 部 卓 話 
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委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（６月５日（ヘルシーランチ））
丼　物　穴子丼（焼穴子　金糸玉子　大葉　豌豆　煮詰め　粉山椒）
温　物　茶碗蒸し（平貝　蓴菜　山葵　銀餡）
小　鉢　胡瓜　若芽　生姜　加減酢ジュレ
赤出汁　干芋茎　若芽　葱　粉山椒
香　物　胡瓜浅漬け　茄子浅漬け　　　コーヒー

次回のメニュー（６月12日（ヘルシーランチ））
イサキのグリル　赤ワインとビネガーのエッセンス
鶏胸肉とアボカドのサラダ
ジャスミンティーのジュレにマンゴーの組み合わせ　パン　コーヒー

               

前回メニュー（5月29日） ： 
マナガツオのムニエル 小松菜のソース

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項

 　   岡山空港ゴルフコース鴨井会長、橘高幹事
1年間お疲れ様でしたカップ

台風の接近により
延期いたします

６月３日㈯
延期


